

Communiqué de presse 2015 :

Quelques photos de l'opération et le résultat de la collecte : 1 509 €

Une petite phrase d'une cliente très significative dans le contexte actuel : « *Merci d'être là* »

Nous avons battu notre « record » et ce au départ avec des conditions peu favorables, le Directeur opéré la veille a été remplacé « au pied levé », il ne connaissait pas l'opération ni les livraisons du weekend end, un caissier manquant à l'appel. Cependant, il a été très coopératif et impliqué dans le succès de cette campagne ainsi que les personnels.

Encore merci de nous permettre de participer à de telles opérations, à la fois vitrine, prise de contact et source de recettes, cordialement le Président, Jean Claude BEUF